



Presseinformation

Familien-Woche: vom 12. bis 20. Mai 2018

Familienagentur regt zum Mitmachen an

Geführte Familienausflüge, Bastelangebote, Spielnachmittage, Fachvorträge zu Familienthemen oder einfach nur Zeit mit der Familie verbringen – bei der Familienwoche vom 12. bis 20. Mai 2018 steht die Familie im Mittelpunkt. Zum dritten Mal startet die Familienagentur in Südtirol die Themenwoche und lädt alle Gemeinden zum Mitmachen ein. Anlass ist der Internationale Tag der Familie, der jedes Jahr am 15. Mai begangen wird.

„Wir wollen das Bewusstsein für Familien stärken, Familien eine Woche lang ein buntes Programm bieten und Kinder einfach nur glücklich machen“, formuliert Familienlandesrätin Waltraud Deeg das Ziel der Aktionswoche. Unternehmenslustige Mütter und Väter, aber auch Großeltern, können in vielen Orten an – meist kostenlosen - Familienangeboten teilnehmen.

Wie groß das Angebot für Familien letztendlich ausfällt, hängt vom Engagement der Gemeinden, Organisationen und Vereine vor Ort ab. Die Familienagentur lädt deshalb alle Gemeinden ein, sich mit Veranstaltungen an der Familien-Woche 2018 zu beteiligen. Interessierte Organisationen und Vereine können sich an die Gemeinde im jeweiligen Ort wenden.

Oktober 2017/gb

